

Kleine Anfrage der Fraktion der FDP

Kommt ein Polizeirevier an den Hillmannplatz?

Der Antwort auf die Frage „Bremer Hillmannplatz in Gefahr: Steigende Kriminalität am Hillmannplatz“ zufolge sind der Hillmannplatz und das nähere Umfeld weiterhin ein Kriminalitätsschwerpunkt, speziell in den Phänomenbereichen der Diebstahls-, Raub- und Körperverletzungsdelikte.

Vor diesem Hintergrund fragen wir den Senat:

1. Ist geplant am Hillmannplatz ein Polizeirevier zu eröffnen und wenn ja, wo genau und zu wann?
2. Handelt es sich um ein neues Revier oder soll ein bestehendes Revier an den Hillmannplatz umziehen?
3. Wenn der Umzug eines anderen Reviers geplant ist, welches Revier zieht um und wie soll sichergestellt werden, dass die Polizeipräsenz während des Umzugs nicht eingeschränkt ist?

Beschlussempfehlung:

Dr. Marcel Schröder, Thore Schäck und FDP-Fraktion